ELFINANCIERO

42

25/10/2024



PARA 2025

Ministros acuerdan baja salarial, aunque seguirán ganando más que la Presidenta

Después de tres días de debate, el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) aprobó su proyecto de presupuesto para 2025, el cual contempla recursos por 5 mil 922 millones de pesos.

En su petición, la Corte incluyó un recorte a las remuneraciones de 330 altos mandos, incluidos los 11 ministros

Esta medida la tomaron los ministros después de las fuertes críticas por parte de la Presidencia de la República para que los juzgadores reciban una menor percepción que la mandataria Claudia Sheinbaum.

Esto lo dejaron claro los juzgadores al establecer que este recorte se hace "para cumplir con lo dispuesto en el artículo séptimo transitorio del decreto de reforma judicial".

A pesar del recorte de 48 por ciento que aprobaron los ministros, esto en una votación de 10 a favor y uno en contra, los sueldos siguen estando ligeramente por arriba del de la Presidenta.

Según la ministra Lenia Batres, Sheinbaum Pardo gana 2 millones 716 mil 303 pesos anuales brutos. Mientras tanto, de acuerdo con fuentes del alto tribunal, los ministros plantean ganar 2 millones 867 mil 200 pesos anuales brutos, con lo que estarían percibiendo 150 mil 897 pesos por encima de la mandataria.

También es necesario apuntar que la propia Corte ha dicho que dentro de las remuneraciones de la Presidencia, también se incluyen todas las prestaciones en especie propias del cargo, entre otras, alimentación, transporte y habitación, entre otros. —Pedro Hiriart